

Trois points de vue, trois visions

LE CONSEILLER FINANCIER

ERARD DE BECKER
(FAMILY OFFICE)

Erard de Becker s'est fait une spécialité de conseiller différentes familles au niveau de leurs placements financiers. La Banque Triodos fait partie des placements qu'il leur recommande : "J'invite mes clients à rejoindre Triodos dans la mesure où c'est une banque qui n'a pas commis les mêmes erreurs que les autres. Elle n'a pas investi dans des produits trop sophistiqués. De plus, elle n'est pas cotée". En tant que conseiller, Erard de Becker constate que les gens sont très sensibles à la manière dont une banque va placer leur argent. "Ces derniers temps, ils ont été très déçus de constater la manière dont leurs avoirs ont été gérés", pointe-t-il. S'il conseille la Banque Triodos à ses clients, ce n'est pas uniquement en se basant sur l'aspect de la sécurité du placement. Il prend aussi en compte le type d'opérations menées par l'institution avec les fonds dont elle dispose. "La Banque Triodos octroie beaucoup de crédits dans les énergies renouvelables et dans des projets sociaux. C'est quelque chose qui compte pour les placements que j'opère".



L'ENTREPRENEUR DURABLE

FREDERIC ROUVEZ (EXKi)

Lorsqu'ils ont lancé le concept EXKi de "restauration durable", Frédéric Rouvez et ses partenaires ont peiné à obtenir la confiance des banques vis-à-vis de leur projet. "Triodos a été la première à accepter de mener avec nous des opérations de crédits d'investissement trois ans après le lancement du concept", se souvient le cofondateur d'EXKi. "Nous avons vu son engagement de manière très positive : en plus d'avoir obtenu la confiance d'une institution bancaire, la Banque Triodos partage, en effet, les mêmes valeurs que nous". Aujourd'hui, le concept EXKi a beaucoup grandi et ses responsables admettent avoir dû nouer des relations avec d'autres banques, tout en gardant la Banque Triodos comme partenaire financier principal. "Si nous devons lancer une importante acquisition, je ne suis pas sûr que la Banque Triodos soit assez grande pour nous aider". Il regarde donc l'appel aux capitaux avec un a priori favorable. "Si cette opération est conçue comme un moyen pour augmenter son assise, c'est un signe qui va dans le bon sens. C'est d'ailleurs plutôt rare actuellement de voir des institutions financières se lancer dans une augmentation de capital pour une autre raison qu'une position financière difficile".



Laurent Kahn, Nicolas Steisel
et Frédéric Rouvez.

L'INVESTISSEUR DURABLE

QUENTIN WILBAUX (36°8)

Pour allier passion et métier, les architectes Quentin Wilbaux et Eric Marchal ont créé la sprl 36°8. Une société destinée à promouvoir le projet de construction d'un éco-quartier à Tournai, composé de 36 maisons passives. Une aventure que la Banque Triodos finance en deux phases. "Pour nous c'est le meilleur partenaire qu'on pouvait souhaiter. Nous partageons les mêmes idées", commente Quentin Wilbaux. Une belle opportunité de collaboration dans une période difficile pour le monde bancaire. "Nous avons effectivement contacté d'autres banques, mais ce ne n'était visiblement pas le bon moment", poursuit l'architecte. Quentin Wilbaux se dit rassuré de voir qu'une banque comme Triodos puisse monter en puissance. Cela signifie, selon lui, "qu'on assiste à une révolution douce et que les gens qui placent un sens de l'éthique dans les affaires commencent à mieux s'en sortir que les autres. C'est très encourageant".

